

Concept de qualification Trampoline

Pour la participation aux coupes du Monde 2024

1 Conditions de participation

Une participation est possible pour les athlètes titulaires d'un passeport suisse, nés en 2007 ou plus âgés et participant aux compétitions en catégorie Open.

Les athlètes qui remplissent les conditions ci-dessus peuvent se qualifier pour les coupes du Monde 2024. Les gymnastes du cadre national M21 seront qualifiés prioritairement.

2 Concours de qualification

Les compétitions suivantes sont valables pour une qualification à une coupe du Monde 2024 (est toujours considérée comme dernière qualification celle qui a lieu avant la clôture des inscriptions d'une coupe du Monde) :

- Grenchen Cup 2024
- Schloss Cup 2024
- Soorsee Cup 2024
- Cup Basilea 2024
- CS 2024

3 Minima requis pour la qualification

Catégorie individuelle	Hommes	Femmes
17/21 ans (2003-2007)	Total : 53.50 D : 13.5	Total : 50.50 D : 10.5
21+ (2002 et avant)	Total : 55.50 D : 15.0	Total : 51.50 D : 11.0

Les minima doivent être obtenus deux fois lors du concours préliminaire de deux compétitions différentes.

Un classement est établi et les meilleurs gymnastes sont sélectionnés pour participer à la série de concours de la coupe du Monde. C'est le COPIL trampoline qui décide d'une participation.

Pour la compétition synchrone, les paires issues de la qualification individuelle sont sélectionnées, pour autant qu'un nombre suffisant d'athlètes se qualifie.

4 Coupe de Monde à Arosa 28/29 juin 2024

Il n'y a pas de qualification pour les athlètes du cadre M21, car la compétition a lieu en Suisse. Pour les autres athlètes, les exigences sont celles qui sont prescrites pour toutes les autres coupes du Monde.

Il est possible d'obtenir les points deux fois lors du même concours car il n'y a que quatre opportunités lors des deux compétitions ci-dessous :

- Grenchen Cup 2024
- Schloss Cup 2024

5 Coûts

Toute personne prenant part à une compétition de coupe du Monde doit contribuer aux frais de participation.

6 Mise à jour

Ce document sera évalué après la dernière Coupe du monde conformément au calendrier international des compétitions 2024 et mis à jour pour 2025.